

**N**

## Nuestro archivo

**3 años** | 31 de agosto de 2021

### Grave denuncia por tala de chañares

Luego de una alerta dada por el municipio de Copiapó, fiscalizadores de la Superintendencia de Medioambiente y de la CONAF detectaron la tala de una cantidad indeterminada de chañares en el sector de la ruta 370 con el cruce de la ruta Barranquilla, a la altura del peaje que va en dirección a Caldera. Se trataría de una intervención realizada para lotear parcelas.

**19 años** | 31 de agosto de 2005

### Jumbo e Easy abren nuevo escenario de tránsito

La implementación de nuevas pistas, semáforos, paradas de la locomoción colectiva e incluso el cambio a un sólo sentido de una de las calles, son parte del nuevo escenario de tránsito vehicular con el cual se encontrarán los peatones y conductores tras la apertura en Copiapó de los nuevos locales Jumbo e Easy.

**20 años** | 31 de agosto de 2004

### Discuten para implementar una UCI Pediátrica

Con el fin de buscar una solución a la falta de Unidad de Cuidados Intensivos para menores que existe en el hospital San José del Carmen de Copiapó, hoy se realizará una reunión entre el director del establecimiento, doctor Guillermo de la Paz, la directora del Servicio de Salud Atacama, doctora Sonia Ibaceta, el jefe de la Unidad de Pediatría y el jefe de la unidad de cuidados intensivos, entre otros actores.